
市政に関する一般質問通告一覧表 

令和２年第４回定例会 

日付 番号 質問事項及び要旨 質問方法 答弁者 

通 告 者 

通告時間 

（質問・答弁時間） 

12 

月 

８ 

日 

(火) 

１ 

１ 不登校対策と特別支援教育の充実について 

２ 鎌取・おゆみ野の住みよいまちづくりについて 

３ 子育て支援と大型開発について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

22 番 

椛 澤 洋 平 

26 分 

（39 分） 

２ 

１ 生活困窮者支援について 

２ 成年後見制度について 

３ 新庁舎周辺地域の活用・活性化について 

４ 千葉市郷土博物館について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

12 番 

森 山 和 博 

40 分 

３ 

１ 行政のデジタル化への現状と今後の取組について 

（１）行政サービスについて 

（２）Ｗｉ－Ｆｉについて 

（３）総合防災情報システムについて 

２ グリーンスローモビリティについて 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

32 番 

麻 生 紀 雄 

30 分 

（45 分） 

４ 

１ 学校のトイレについて 

２ 子育て支援について 

３ 平和啓発について 

４ 公立保育所の施設管理に関する基本方針（案）について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

10 番 

安 喰 初 美 

22 分 

12 

月 

９ 

日 

(水) 

５ 

１ 千葉市の農業について 

２ 千葉市の有害鳥獣問題について 

３ 主要地方道生実本納線の道路整備について 

４ ネクストコア千葉誉田工業団地開業に向けての地域周辺道

路整備について 

５ 緑区の諸問題について 

（１）誉田地区の住宅開発に伴う小学校周辺の通学の安全確保

について 

（２）中西町の金属スクラップ堆積場に対する法的規制につ 

  いて 

（３）誉田駅北側都市計画見直しについて 

（４）誉田駅前道路と駅前広場と雨水幹線整備の進捗状況につ

いて 

（５）緑区地区ホールの建設について 

（６）誉田１丁目ほまれ幼稚園先産業廃棄物不法投棄について 

（７）昨年の大雨被害の復旧状況について 

ア 越智町を流れる村田川氾濫のその後の整備状況につ 

いて 

イ 誉田３丁目土砂災害と板倉町土砂災害の整備進捗状況

について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

41 番 

三 須 和 夫 

60 分 

６ 

１ 多様性ある共生社会の実現に向けた教育について 

２ 児童福祉について 

３ 高齢者福祉について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

７ 番 

岩 井 美 春 

25 分 

（37 分） 



12 

月 

９ 

日 

(水) 

７ 

１ 介護保険について 

２ 災害対策について 

３ 市立稲毛高等学校・附属中学校について 

一問一答 

（２回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

18 番 

松 井 佳代子 

40 分 

（60 分） 

８ 

１ 高齢者福祉について 

（１）次期高齢者保健福祉推進計画（第８期介護保険事業計  

画）について 

（２）高齢者の運転免許返納について 

２ 災害対策について 

（１）災害時応援協定について 

（２）地域の防災訓練について 

３ 自転車施策について 

一問一答 

（２回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

30 番 

川 村 博 章 

40 分 

（60 分） 

９ 

１ 災害対策について 

２ 感染症拡大抑制について 

３ 障害者施策について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

28 番 

小松﨑 文 嘉 

30 分 

10 

１ ジェンダー平等について 

２ ごみ問題について 

３ オスプレイ暫定配備による影響について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

35 番 

盛 田 眞 弓 

24 分 

（36 分） 

12 

月 

10 

日 

(木) 

11 

１ 介護保険について 

２ 住みよい花見川区について 

（１）区民ホールについて 

（２）東幕張土地区画整理事業について 

（３）朝日ヶ丘・畑町東バス停について 

３ 20人学級実現に向けて 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

36 番 

中 村 公 江 

24 分 

（36 分） 

12 

１ 斎場運営と指定管理について 

２ 病院問題について 

３ 環境問題について 

４ 千葉駅西口地区市街地再開発事業について 

５ 道の駅について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

49 番 

福 永   洋 

24 分 

（36 分） 

13 

１ 化学物質過敏症といわゆる香害について 

２ 教育機会の確保について 

（１）公立夜間中学の設置について 

（２）不登校児童生徒への支援について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

４ 番 

渡 辺   忍 

25 分 

（37 分） 

14 

１ 100年ダンスについて 

２ 行政改革・規制改革について 

（１）事務事業評価について 

（２）米国トランプ政権の「２対１ルール」の考え方について 

３ 若者の流入人口増・定住促進策について 

４ グループホームについて 

５ 拉致問題について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

３ 番 

伊 藤 隆 広 

20 分 

（30 分） 

15 
１ 市民の安心・安全のための施策について 

２ 支援を必要とする市民への支援について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

19 番 

亀 井 琢 磨 

25 分 

（37 分） 



12 

月 

11 

日 

(金) 

16 

１ 財政問題について 

２ 人口問題について 

３ 新型コロナ対策について 

４ 病院行政について 

５ 住環境の保全について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

45 番 

米 持 克 彦 

35 分 

17 

１ ごみの収集運搬委託について 

２ 避難所運営について 

３ コロナ第３波について 

４ 特定不妊治療について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

13 番 

櫻 井   崇 

20 分 

（30 分） 

18 

１ 教育行政について 

（１）学校教育におけるＳＤＧｓについて 

（２）平和教育について 

（３）ＩＣＴ教育について 

（４）不祥事防止策について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

１ 番 

桜 井 秀 夫 

35 分 

（52 分） 

19 

１ 高齢者福祉について 

２ キャリア教育について 

３ 公共施設の管理・運用について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

６ 番 

秋 山   陽 

30 分 

（45 分） 

20 

１ 県市間の問題について 

２ 防災について 

３ 人事行政について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

９ 番 

岡 田   慎 

30 分 

（45 分） 

21 

１ 女性の活躍について 

２ 安全に住み続けるための集合住宅対策について 

（１）防災について 

（２）老朽化対策について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

20 番 

田 畑 直 子 

30 分 

22 

１ 市民自治について 

（１）自治会について 

（２）地域運営委員会について 

２ 消防・災害対応について 

（１）消防ヘリについて 

（２）県・他自治体との連携について 

一問一答 

（２回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

34 番 

白 鳥   誠 

25 分 

（37 分） 

12 

月 

14 

日 

(月) 

23 

１ 超少子高齢社会に即した行財政改革について 

２ 都市のレジリエンスの向上について 

３ 子どもを安心して生み育てたいまちづくりについて 

４ 地域公共交通計画について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

39 番 

小 川 智 之 

20 分 

24  

１ 市長の市政総括について 

２ 市長のＳＮＳについて 

３ 口腔保健行政について 

４ 薬学の専門知識の市政への反映状況について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

16 番 

阿 部   智 

40 分 

（60 分） 



12 

月 

14 

日 

(月) 

25  

１ ふるさと納税について 

２ 私立幼稚園の保育料等助成金事業について 

３ プレミアム商品券について 

４ 熊谷市政について 

５ 美浜区の諸問題について 

（１）打瀬地区におけるごみ空気輸送システムの問題について 

（２）国道357号浜田交差点のごみのポイ捨てについて 

（３）検見川浜の活用について 

（４）海浜幕張駅北口バスロータリーについて 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

５ 番 

鷲 見 隆 仁 

60 分 

     一般質問  通告者 25人  通告時間  13時間（答弁時間含まず） 


